

## ¿LA REGIÓN MÁS TRANSPARENTE?



A pesar de que la contaminación en la ciudad de México fue notoria, el reporte oficial sobre calidad del aire señaló que el nivel más alto de PM-10 (partículas suspendidas) fue el de la zona noreste, con 126 puntos. En el caso del ozono, la cifra máxima fue la del sureste, con 136. A partir de 151 se declara precontingencia ■ Foto María Luisa Severiano

## ■ El foro condena el bloqueo a Cuba

# Nace Celac, unión de América Latina sin EU y Canadá

■ Promueve el desarrollo y el fortalecimiento de la libertad de los pueblos de la región

■ Luchar contra terrorismo y *narco*, objetivo

■ Gruma creará con el gobierno venezolano dos empresas mixtas para producir alimentos

■ 19 y 25

## Agentes de la DEA han lavado dinero de capos mexicanos: NYT

■ Dice que buscan identificar movimientos de *cárteles*

■ 7

### opinión

Los Borbones se retratan con el “pufo” de Iñaki

MARCOS ROITMAN ROSENMAN 22

## ■ Avalancha priísta toma la Expo Guadalajara, sede de la feria

# Entre las lecturas favoritas de Peña Nieto, la Biblia y *La silla del águila*, “de Krauze”

■ El precandidato apoya que Pedro Joaquín Coldwell presida el *tricolor*

■ 11

hoy

